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30 de mayo 2021 

 
Seguir a Jesucristo curando a los enfermos, 

o no enfermando a los sanos 
 

Qurid@s amig@s colaboradores y cooperantes en la lucha por un mundo 

mejor: 

De Jesucristo no nos podemos quedar solo con recordar lo que El hizo y 

enseñó, ni solo con creer en El y admirarlo, porque la fe no es solo eso: la 

fe es ante todo seguir a Jesucristo para hacer lo que El hizo, que fueron 

tres cosas principalmente: curar a los enfermos, rehabilitar a las personas 

en su dignidad y alimentar a los hambrientos. 

Jesús optó por los carentes de todo. De estos tenemos aún hoy muchos 

millones en el mundo. Es evidente que no seguimos a Jesucristo. Si lo 

siguiéramos ni se nos ocurriría gastar tantos miles de millones en armas, ni 

hacer viajes espaciales, ni gastar millones en comprar y pagar futbolistas, 

ni estar tan locos por divertirnos, ni en organizar partidos de fútbol, cosas 

todas que son un evidente riesgo de propagar la pandemia del COVID-19; 

es como reírse de médicos y enfermeros, aumentar enormemente los 

gastos sanitarios, poner en grave riesgo la sanidad y mermar los servicios 

sociales para la gente más pobre. 

Es increíble que   algunos dirigentes de comunidades autónomas 

promuevan eventos tan contrarios al bien común manipulando a los 

ingenuos irresponsables. El pueblo no es culpable: es víctima de algunos 

políticos que ni de lejos dan la talla, y de un sistema de mercado que no 

tiene más dios que el consumo.  Ellos deberían aprender de Pepe Mújica y 

nosotros de no caer en las trampas del mercado, incluido el mercado de la 

política... 

Feliz domingo a tod@s. 

 


